

sehen Staatengemeinschaft auf Grund ihrer wachsenden Erfolge und ihrer konsequenten sozialistischen Außenpolitik hohes internationales Ansehen.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und das Volk der Deutschen Demokratischen Republik schätzen die Erfolge des bereits von jeder Ausbeutung freien kubanischen Volkes bei der Errichtung der sozialistischen Gesellschaft unter der bewährten Führung der Kommunistischen Partei Kubas hoch ein.

Die tiefgreifenden sozialistischen Umgestaltungen, die großen Fortschritte bei der kulturellen Entwicklung, die grundlegenden Veränderungen der Lebensweise des kubanischen Volkes sind Beispiel und Ansporn für viele andere Völker, die um ihre nationale Befreiung und um sozialen Fortschritt ringen. Die kubanische sozialistische Revolution, deren XV. Jahrestag vor kurzem begangen wurde, ist in eine neue Etappe ihrer Entwicklung eingetreten. Sie setzt entschlossen die ruhmreichen revolutionären Traditionen des kubanischen Volkes fort und erzielt bedeutende Leistungen im politischen, wissenschaftlichen und geistig-kulturellen Leben des Landes.

Die Völker der Welt bringen dem kubanischen Volk und seiner revolutionären Führung Hochachtung und großes Vertrauen entgegen. Die Existenz und sichere Aufwärtsentwicklung des sozialistischen Kuba ist ein Zeugnis für die revolutionäre Erneuerung der Welt auf dem Wege der Freiheit, Unabhängigkeit und des sozialen Fortschritts.

Beide Seiten schätzen die schöpferische Tätigkeit der Kommunistischen Partei der Sowjetunion, des gesamten Sowjetvolkes zur Erfüllung der Beschlüsse ihres XXIV. Parteitages hoch ein. Sie sind der Auffassung, daß die KPdSU und die UdSSR durch ihre konsequente Innen- und Außenpolitik, deren Grundlage die unverbrüchliche Treue zum Marxismus-Leninismus, ihre internationalistische Hilfe und Unterstützung für alle um ihre Freiheit und um sozialen Fortschritt kämpfenden Völker sind, ihre Rolle als Avantgarde im siegreichen Kampf aller revolutionären, fortschrittlichen und demokratischen Kräfte unserer Epoche bestätigen.

Die Deutsche Demokratische Republik und die Republik Kuba bringen dem Sowjetland ihre tiefe Dankbarkeit für die internationalistische Solidarität und brüderliche Hilfe zum Ausdruck, die ihnen auf allen Gebieten des sozialistischen Aufbaus gewährt wird, und bekunden ihre Entschlossenheit, die brüderlichen Beziehungen zum Lande Lenins zu festigen und für die Annäherung der sozialistischen Bruderländer und ihrer Völker zu wirken.

Beide Seiten betrachten es als ihre revolutionäre Pflicht, die Freundschaft und Zusammenarbeit mit der Kommunistischen Partei der Sowjetunion, der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken und den anderen Ländern der sozialistischen Staatengemeinschaft zu festigen und zu vertiefen. Das ist die Garantie für den erfolgreichen Aufbau des Sozialismus in ihren Ländern.